

## Diner Basma: cueillir un sourire

Pour son deuxième anniversaire, l'association humanitaire Basma a reçu plus de 250 amis et supporters dans les jardins de l'Ecole supérieure des affaires (Esa) qui, sous la direction de Roger Ourset, apporte un soutien permanent à l'association.

Pour poursuivre son œuvre sociale, Basma compte sur les sponsors qui lui versent une aide substantielle. Au cours du dîner, Sandra Klat, présidente-fondatrice de Basma, a tenu à remercier chacun d'entre eux, en particulier tous ceux qui contribuent à l'expansion du message et des valeurs de l'association. Elle a terminé son allocution en citant un proverbe chinois: «Si tu veux le bonheur pour un mois, marie-toi. Si tu veux le bonheur pour un an, hérite d'une fortune. Mais si tu veux le bonheur pour la vie, aide les autres.» Au cours de la rencontre, un film a présenté Basma en images. Pour toute information ou contribution, un message peut être envoyé à l'adresse e-mail suivante: [info@bassma.org](mailto:info@bassma.org). ■



Sandra Klat.



Sandra Klat, entourée de Maurice Schouani et Roger Ourset.



Les bénévoles de Basma.